

**Gemeinderat von Zürich**

07.02.01

**Postulat**

von Prof. Dr. Willy Furter (EVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob für die 1. Klasse der Primarschule ein zweistündiger Handarbeitsunterricht eingeführt werden kann.

**Begründung:**

Im Zug der generellen Einführung der Blockzeiten an den Schulen der Stadt Zürich wird die Stundenzahl für die Schülerinnen und Schüler der ersten Klasse der Primarschule um drei Stunden zunehmen. Es ist nicht sinnvoll, diese zusätzlichen Stunden mit weiteren kognitiven Fächern aufzufüllen. Die musische und handwerkliche Erziehung der Erstklässler sollte im Vordergrund stehen.

Diese Einführung eines Handarbeitsunterrichts auf der Unterstufe darf aber nicht auf Kosten des entsprechenden Unterrichts auf der Oberstufe gehen.

